

ExPri 2017

Die Flüchtlinge in der Region Wettingen freuen sich die ganze Woche auf den Freitagnachmittag. Dann können sie ihrem monotonen Alltag entfliehen und dürfen zusammen mit Schülern der Kantonsschule Wettingen Sport treiben und Spass haben. Entstanden ist dieses Angebot auf Initiative von drei Schülerinnen: Olivia Klein, Nora Diab und Elisabeth Kaiser. Sie sind von sich aus aktiv geworden und haben das Projekt «Treffpunkt Kanti Wettingen» ins Leben gerufen.

Gemeinsam mit anderen Schülerinnen organisieren die drei jungen Frauen seit einem halben Jahr wöchentlich einen Treffpunkt, an dem jeweils rund zwanzig Flüchtlinge teilnehmen. Getragen wird das Projekt vom Verein «Treffpunkt Wettingen» und von der Schule.

Nicht nur bei den Flüchtlingen stösst das Angebot auf grosses Interesse. Auch die freiwillig teilnehmenden Schüler schätzen es, weil sie hier Menschen von anderen Kulturen persönlich begegnen können. Engagierte Nachfolger sorgen sich darum, dass das Projekt auch in Zukunft weitergeführt wird.

Mit diesem Preis ehrt der Verein jährlich jene Schüler, die sich freiwillig und mit herausragendem Engagement für ausserschulische Projekte einsetzen. Der Preis honoriert also nicht in erster Linie hervorragende schulische Leistungen, sondern den ausserordentlichen Einsatz für das Leben an der Schule.